



TOGETHER

Édition n°4: - novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Étudier ensemble: Une récolte unique **Lydie: première convertie chrétienne d'Europe**

Lorsque nous évoquons le mot et le concept de récolte, dans le domaine de l'agriculture, nous pensons souvent à l'engrangement de grandes quantités de récoltes. D'autre part, nous pouvons même penser à une "mauvaise récolte", c'est-à-dire une récolte affectée par la sécheresse ou les inondations. Le dictionnaire Oxford's Language Dictionary définit simplement la récolte comme "le rendement ou la récolte de la saison".

Le chapitre 16 des Actes des Apôtres relate les voyages missionnaires de Paul et Silas. Ils ont été conduits par l'Esprit à se rendre en Macédoine. À Philippes, dans l'est de la Macédoine, ils ont rencontré un groupe de femmes adoratrices qui se réunissaient au bord d'une rivière. Certaines juives et d'autres converties à la foi juive, ces femmes se réunissaient pour prier et suivre un rituel religieux.

Pendant que Paul et Silas parlaient, Dieu a ouvert le cœur d'une femme nommée Lydie (Actes 16:14). Elle a pris à cœur ce qui avait été dit et s'est fait baptiser. Non seulement Lydie, mais son acte d'obéissance a entraîné le baptême de toute sa famille.

Il est intéressant de noter que Lydia était vendeuse de métier. Elle vendait de la pourpre. Le jour où elle a entendu l'Évangile, la vendeuse est devenue l'acheteuse, car elle a adhéré à sa vérité. Elle n'était peut-être qu'une toute petite récolte ce jour-là, mais la récolte d'une seule personne s'est traduite par la conversion d'une famille.

L'Église de Philippes, à laquelle Paul écrira plus tard, était très probablement constituée des croyants qui s'étaient rassemblés dans la maison de Lydie. La première convertie d'Europe était une femme - une petite moisson numériquement parlant. Cependant, cette femme a ouvert la porte d'une maison et, par la suite, d'un continent entier dont nous faisons partie!

Ne nous laissons pas décourager par une seule récolte. Cette personne pourrait bien finir par vendre plus que du "violet".

Qui pourrait être la Lydie dans votre vie?

Comment votre maison peut-elle être utilisée pour la récolte?

Harmony Pace, Directrice de la Euro Ladies Ministries

Diriger ensemble: Le temps des récoltes

L'automne est une période importante de l'année pour l'agriculture. La semence a été jetée au printemps et le temps de la récolte a commencé. Les agriculteurs se rendent dans leurs champs et récoltent autant de produits qu'ils le peuvent. Cette période est remplie de longues journées, de dur labeur et de moments de satisfaction lorsqu'ils voient le fruit de leur travail. Ce n'est pas seulement le temps des récoltes au sens physique, mais aussi au sens spirituel. Chaque jour, des âmes affamées passent devant nous, à la recherche du Royaume de Dieu. Dans Jean 4:35, Jésus dit à ses disciples : "Ne dites-vous pas: Il y a encore quatre mois, puis viendra la moisson? Regardez, je vous le dis, levez les yeux, et voyez que les champs sont blancs pour la moisson". Dans le Royaume de Dieu, chaque jour est mûr pour une moisson d'âmes!

Nos ministères féminins sont pleins de potentiel évangélique. Chaque femme a une histoire puissante sur la façon dont elle a trouvé le Christ; chacune a un talent ou un don donné par Dieu pour la croissance de son Royaume. Nous sommes constamment entourées de personnes brisées et blessées. Comment pouvons-nous travailler ensemble pour leur apporter l'Évangile? Quel type d'action communautaire peut-on mener dans nos villes? Comment pouvons-nous nous occuper de ceux qui sont dans le besoin, comme les sans-abri, les toxicomanes et les victimes d'abus? Quelles sont les voies municipales ou caritatives disponibles dans nos régions? Comment prions-nous pour nos villes? Marchons-nous ensemble dans les rues, en priant pour les âmes que nous croisons? Pendant qu'il était sur terre, Jésus a cherché les publicains et les pécheurs, s'asseyant avec eux et les enseignant. Nous devrions suivre l'exemple de notre Sauveur et partir à la recherche des perdus.

Continué...



TOGETHER

Édition n°4: - novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Diriger ensemble: Le temps des récoltes (Continué)

Il y a des personnes qui ne viendraient pas d'emblée à un service religieux, mais qui se rendraient volontiers à une petite réunion dans une maison. Le ministère des dames offre aux âmes une voie d'accès à l'église qui a de l'impact et qui est peu exigeante. En tant que responsables, nous devrions, dans la prière, sortir des sentiers battus pour créer des occasions pour nos dames de participer au ministère d'évangélisation. Lorsque nous travaillons ensemble, nous pouvons atteindre plus d'âmes avec le précieux évangile de Jésus-Christ. Les champs sont blancs et les âmes sont mûres pour la Pentecôte. Nous sommes les ouvriers envoyés par le Seigneur de la moisson ; notre temps est venu !

Comment votre ministère auprès des femmes peut-il toucher votre communauté ? Sortez des sentiers battus - avec le Christ, tout est possible!

Candace Lindholm

Chatter ensemble: Tia McBride

Je m'appelle Tia McBride. J'ai 29 ans, je suis l'épouse de Michael et la mère de Silas (presque 3 ans) et d'Adelina (1 an). Je suis diplômée de Urshan College (aujourd'hui Urshan University) et je suis ministre général licencié de l'UPCI. Nous avons le privilège de vivre dans la belle nation de Moldavie. J'étudie actuellement le roumain et mon mari le russe. Nous nous efforçons d'apprendre les langues afin de pouvoir exercer un ministère efficace dans ce pays. Nous sommes des pionniers dans ce domaine.

Depuis combien de temps dirigez-vous des ministères pour les femmes?

Pour être honnête, c'est la première année de notre premier mandat de quatre ans. Je suis très novice en ce qui concerne la "direction" du ministère des femmes, car il n'y a pas d'église ici.

Quelle est l'Écriture qui décrirait le mieux vos ministères auprès des femmes?

Zacharie 4:10 est le premier verset qui me vient à l'esprit : "Ne méprisez pas ces petits commencements, car le Seigneur se réjouit de voir l'œuvre commencer, de voir le fil à plomb dans la main de Zorobabel."

Quel a été votre plus grand défi dans le cadre du ministère de la condition féminine?

Je pense que notre défi actuel est de trouver des femmes avec lesquelles je peux communiquer ! J'ai rencontré des femmes adorables depuis mon arrivée en Moldavie, mais je ne parviens pas à communiquer efficacement avec elles.

Quelle a été votre plus grande victoire dans le cadre du ministère des femmes?

Je pense que la plus grande victoire actuelle est que je commence à nouer des amitiés avec les femmes que je côtoie. Ce n'est peut-être pas grand-chose, mais je remercie Dieu de m'aider à nouer des amitiés même lorsque je suis incapable de communiquer. L'amour, les sourires et la chaleur transcendent les mots.

Quel conseil donneriez-vous pour motiver les femmes à participer au ministère des femmes?

Venant d'une personne très isolée, je rappelle aux femmes que nous avons besoin les uns des autres. Dieu nous a créés pour être des êtres relationnels. Nous avons besoin d'interaction humaine et de communauté. Quel meilleur endroit pour s'élever, s'encourager et amener des amies à ressentir l'amour de Jésus qu'un groupe de femmes partageant les mêmes idées et remplies d'esprit avec lesquelles vous pouvez rire, pleurer, vous réjouir et prier?

Continué...



TOGETHER

Édition n°4: novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Chatter ensemble: Tia McBride (Continué)

Qu'avez-vous essayé qui fonctionne le mieux?

Un sourire. Lorsque vous débutez, la meilleure chose à faire est de vous montrer amical, de sortir de chez vous et de vous faire des amis. (tout en priant, bien sûr).

Qu'avez-vous essayé qui n'a pas fonctionné du tout?

Le forcer. Toutes les personnes n'accepteront pas ce que vous avez, même si vous savez que c'est bon pour elles. Laissez le temps et Dieu faire son œuvre.

Avez-vous une ressource spécifique à partager?

Ce n'est pas une ressource officielle, mais je dirais qu'aujourd'hui ma meilleure ressource, ce sont les femmes apostoliques d'Europe. Missionnaires ou non, l'Europe compte des femmes incroyables qui servent Dieu dans cette partie du monde depuis plus longtemps que moi. L'Europe compte des femmes incroyables qui servent Dieu dans cette partie du monde depuis plus longtemps que moi. Je n'ose pas penser que j'ai toutes les réponses et j'aime poser des questions à celles qui ont déjà travaillé avant moi.

votre ministère des dames a-t-il mené des actions de proximité? Si oui, parlez-nous...

Pas encore.

Quels conseils ou encouragements donneriez-vous à quelqu'un qui débute?

Nous avons besoin les uns des autres. N'essayez pas d'y arriver seul. Tendez la main lorsque vous avez besoin d'aide ou de conseils. Nous pouvons y arriver ensemble, même à des kilomètres de distance. Et n'oubliez pas qu'à moins d'un miracle, cela ne se fera pas du jour au lendemain. Il faudra planifier, travailler, peut-être pleurer et être déçu, s'adapter et planifier encore. Mais si vous travaillez et semez dans la prière, les fruits viendront. Au début, la comparaison avec des œuvres plus développées est un poison pour le cœur. Réjouissez-vous avec les autres, même si leur récolte est plus grande, meilleure et pousse plus vite.

Deb Summers, Secrétaire des Euro Ladies Ministries



TOGETHER

Édition n°4: novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Se réunir ensemble

Selon l'endroit où vous vivez, l'automne peut être l'une des plus belles saisons de l'année. Je suis née et j'ai grandi au Nouveau-Brunswick, au Canada, et le spectacle des couleurs de l'automne, voulu par Dieu, m'émerveille encore aujourd'hui.

Cependant, aussi beau que soit l'automne au début de la saison, c'est aussi la saison où les choses meurent. Les fleurs ne s'épanouissent plus, les arbres perdent leurs feuilles et l'herbe passe d'un beau vert à un brun terne (Jean 12:24-26). Mais avant que tout ne meure, une récolte de fruits, de légumes et de céréales est le résultat naturel de la plantation, de l'arrosage et du désherbage qui ont eu lieu au cours du printemps et de l'été.

Tout comme Dieu a créé le changement naturel des saisons, nous passons également par des changements saisonniers dans notre vie (Ecclésiaste 3:1, Daniel 2:20-21). Lorsque nous arrivons à la saison de l'automne, que ce soit dans la vie en général ou dans une situation en particulier, ce que nous récoltons dépend totalement de ce que nous avons semé auparavant.

Voici quelques idées pour une réunion de femmes sur le thème de la "récolte d'automne":

- **Schéma de couleurs:** Couleurs d'automne telles que les rouges profonds, les oranges et les ors.
- **Décorations:** Feuilles d'automne, citrouilles, petites bottes de foin, sachets de graines et petits outils de jardinage, fleurs d'automne telles que les chrysanthèmes.
- **Apprendre à se connaître:** A l'arrivée des femmes, vous pouvez donner à chacune d'elles la liste de questions suivante à laquelle elle devra répondre. À un moment donné de la réunion, posez les questions et permettez aux femmes de donner leurs réponses individuelles. C'est une excellente occasion d'en apprendre davantage sur les femmes du groupe. (Ajoutez vos propres questions - celles-ci ne servent qu'à stimuler votre imagination).
 - Quelle est votre tradition automnale préférée?
 - Quel est votre plat d'automne préféré?
 - Racontez un souvenir d'automne de votre enfance.
 - Quelle est votre couleur d'automne préférée?
 - Que préférez-vous : une randonnée automnale à la fraîche ou un feu de camp?
 - Avez-vous un texte préféré pour l'automne?
 - Qu'aimez-vous le plus à l'automne?
 - Qu'est-ce que vous aimez le moins dans l'automne?
- **Idées de dévotion:**
 - Transformation. En automne, tout semble différent de ce qu'il était au printemps et en été. C'est comme si la terre se transformait. Voici quelques idées de textes bibliques pour vous aider à démarrer cette dévotion :Romains 12:2, 2 Corinthiens 3:18, Éphésiens 4:22-24, Colossiens 3:9-12.
 - Récolte.
 - Une moisson abondante - 2 Corinthiens 9:6, 10, Psaume 107:37-38.
 - Partage de la récolte - Deutéronome 24:19, Lévitique 19:9 ; 23:22.
 - Célébration de la récolte - Exode 23:16, Isaïe 9:3.
 - L'assurance d'une récolte - Genèse 8:22, Jérémie 5:24.
 - Des ouvriers pour la moisson - Matthieu 9:37-38.
 - Semer et récolter. Matthieu 13:24, Galates 6:7-9, Proverbes 11:18 ; 22:8, 2 Corinthiens 9:6, Job 4:8, Psaume 126:5, Osée 10:12-13.

Profitez-en! Et n'hésitez pas à nous faire part de vos histoires et de vos photos si vous utilisez l'un de nos thèmes dans votre groupe de femmes.



TOGETHER

Édition n°4: novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Enseigner ensemble: Pour que les femmes âgées puissent enseigner.

*"Mais dis ce qui est conforme à la saine doctrine : Que les vieillards soient sobres, graves, tempérants, sains dans la foi, la charité et la patience. **Que les femmes âgées aient** une conduite conforme à la sainteté, qu'elles ne soient pas de fausses accusatrices, qu'elles ne s'adonnent pas au vin, qu'elles enseignent les bonnes choses ; **afin qu'elles apprennent** aux jeunes filles à être sobres, à aimer leur mari, à aimer leurs enfants, à être discrètes, chastes, à garder leur maison, à être bonnes, à obéir à leur mari, afin que la parole de Dieu ne soit pas blasphémée". Tite 2:1-5*

Au début de cette année, Sis. Yamile Martinez (épouse du président de l'UPCI en Espagne) a réuni les épouses du Conseil national d'Espagne dans le but de fournir des enseignements à toutes les épouses de pasteur, ce qui a finalement conduit à 3 réunions virtuelles dans tout le pays. Son idée était de se concentrer sur 3 groupes divisés par le nombre d'années d'expérience dans le ministère. Voici l'enseignement donné aux femmes ayant 10 ans ou plus de ministère aux côtés de leur mari, en se concentrant sur les mots que Paul a dit à son fils dans le Seigneur dans Tite 2:1-5, "Que les femmes âgées enseignent les jeunes femmes", ce qui devrait vraiment s'appliquer à tout leader ou femme remplie du Saint-Esprit. Nous avons été appelés à enseigner ceux qui viennent après nous. Que nous soyons nouvelles dans le leadership ou que nous ayons 10 ans ou plus d'expérience, nous devons être des femmes de Dieu stables, confiantes dans notre identité, notre but et notre rôle - et non pas faibles, fragiles ou dans le besoin. Indépendamment de l'âge naturel, même une jeune femme peut être une "Ancienne" ou une "Vieille" dans la foi pour enseigner les autres dans l'œuvre du Seigneur.

• Qui est la femme "âgée"?

- Selon le dictionnaire officiel Merriam-Webster, "âgé" signifie d'un âge avancé, ou ayant atteint un âge spécifique. En d'autres termes, quelqu'un qui a vécu plus d'années, qui a plus d'expérience. Parmi les synonymes, on trouve adulte, mûr ou grandi.
- Le mot utilisé dans la bible espagnole est "anciana", qui signifie littéralement vieille femme. Cependant, l'étymologie de ce mot est très intéressante : le mot que nous utilisons aujourd'hui en espagnol est dérivé de l'ancien français "antes", qui est dérivé du latin "ante". L'ensemble de ces termes indique - quelqu'un qui est venu avant... quelqu'un qui a déjà parcouru ce chemin.... Quelqu'un qui a vécu cela avant...
- Il s'agit de nous, mes sœurs, que ce soit dans le ministère ou en tant que responsables féminines, que nous ayons 1 an d'expérience ou 40 ans...
- Dieu nous a placés là où nous sommes parce que nous avons été là avant ceux qui viennent après nous. Nous devrions déjà avoir des expériences à partager pour aider ceux qui viennent après nous, quel que soit leur âge naturel.

• Que devons-nous enseigner?

- La vérité! La précieuse parole de Dieu!
- Comment vivre comme le Christ
- Comment être sauvé
- Comment être un exemple pour nos familles
- Comment atteindre d'autres femmes
- Comment vivre saintement dans ce monde de péché
- Comment élever les enfants "dans la crainte et l'exhortation du Seigneur"?
- Comment aimer et respecter son mari, comment aimer ses enfants?
- Les possibilités sont infinies - et toutes sont nécessaires et importantes!

Continué...



TOGETHER

Édition n°4: novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Enseigner ensemble: Pour que les femmes âgées puissent enseigner

• **Combien devons-nous enseigner?**

- De manière répétée - encore et encore - jusqu'à ce qu'ils l'attrapent! Nous ne pouvons pas nous en remettre au hasard ou à la chance, et nous ne devons pas nous lasser de bien faire.
- Combien de fois nos enfants tombent-ils en apprenant à marcher ou à ramper? Les abandonnons-nous parce qu'ils n'ont pas réussi du premier coup? Bien sûr que non! Nous aimerions nous précipiter à chaque fois pour les aider, les protéger (bien sûr, nous les protégerons)... mais c'est en tombant et en se relevant que leurs petits membres deviennent plus forts, plus coordonnés.
- Il est maladroit, ses bras et ses jambes ne sont parfois pas coordonnés, ils ne font pas ce qu'il veut et il est parfois plus facile pour lui de se retourner sur le dos et de sucer sa tétine. Cependant, il y a quelque chose de programmé dans son ADN qui dit : "Je dois bouger! Si je veux accomplir tout ce que Dieu a prévu pour moi, je dois me lever et essayer à nouveau.
- Il ne faut pas oublier l'énergie qu'il faut à un bébé pour apprendre à se retourner, à ramper, puis à marcher. Il utilise chaque once d'énergie à chaque nouvelle étape. Nous ne désespérons pas d'eux, nous comprenons qu'ils se retourneront, qu'ils ramperont et marcheront.
- Il en va de même pour ceux à qui nous enseignons : nous devons faire preuve de beaucoup de patience et d'amour, et être toujours prêts à les encourager et à leur donner un coup de main pour qu'ils essaient à nouveau.

• **Comment l'enseigner?**

- **Par l'exemple personnel.** Il n'y a pas de livre ou d'enseignement plus fort que sa propre vie! Vous ne pouvez pas enseigner ce que vous n'êtes pas ou ce que vous ne faites pas.... Votre plus grande épître sera votre propre vie, comme l'a dit Paul aux Corinthiens - connue et lue par tous les hommes.
 - Exemple dans le culte. L'Église vous observe et vous suit
 - Exemple dans la prière personnelle/la dévotion
 - Exemple dans faith.... croyez-vous vraiment à ce message? Ou faites-vous semblant ? Si vous ne voyez vraiment pas le besoin ou si vous n'obéissez pas, cela se verra!
 - Exemple de fidélité/présence
 - Exemple dans votre vie personnelle/familiale. Ce que vous êtes vraiment à la maison va ressortir! Pour le meilleur et pour le pire
 - Exemple de sainteté intérieure....
 - Exemple de sainteté extérieure.... C'est là que nous échouons souvent, mes sœurs.... Nous voulons être aimées, acceptées, jeunes, à la mode ou super "cool". Nous voulons plaire à nos enfants et les choyer, leur faire des concessions, leur permettre des petites choses que nous ne permettons pas aux autres.... C'est la recette d'un désastre - vous n'aidez personne de cette façon!
 - L'exemple dans notre conduite.... Vos actes sont plus éloquents que vos paroles!
 - Quelle est votre conduite? Comment marchez-vous - "dignes de la vocation à laquelle vous avez été appelés" - ou non? Ephésiens 4:1
 - Avez-vous rendu la parole de Dieu sans effet par votre bouche ou par vos actes? Dans Marc 7:13, Jésus a enseigné aux pharisiens qu'ils annulaient ou invalidaient la parole de Dieu par leurs actes. "Vous annulez la parole de Dieu par la tradition que vous avez établie, et vous faites beaucoup d'autres choses semblables.
 - Le verset 3 dit : "Que les femmes âgées aient aussi une conduite respectueuse, qu'elles ne soient pas médisantes, qu'elles ne s'adonnent pas au vin, qu'elles enseignent ce qui est bien".
 - Êtes-vous révérencieux ou rebelle? Manquez-vous de révérence? Enseignez-vous la révérence par votre exemple - ou le contraire? Avez-vous perdu la crainte de Dieu?
 - Êtes-vous un calomniateur? Celui qui calomnie (diffame ou salit), celui qui porte de fausses accusations dans le but de nuire. Les synonymes sont : imposteur, faussaire, calomniateur, menteur, trompeur, mendiant, commère... C'est être un menteur, ou dire des choses - même si elles sont vraies - mais d'une manière qui cause du tort.... Que Dieu nous aide!

Continué...



TOGETHER

Édition n°4: novembre/décembre 2024 -français

#dowhatUcan

Enseigner ensemble: Pour que les femmes âgées puissent enseigner

- Je ne suis pas esclave de beaucoup de vin... Il est choquant que je doive même mentionner cela, étant donné que le Saint-Esprit délivre de toutes les dépendances. Cependant, dans le monde d'aujourd'hui, nous ne devrions pas dépendre de substances légales ou illégales pour faire face à la vie quotidienne...Vous avez besoin de Jésus! Laissez Jésus vous purifier et vous libérer de toutes ces choses!
- Ou vous êtes déjà un **Enseignant de ce qui est bon**.... Vous avez déjà obtenu votre Master en faisant les choses bien, en répandant le bien, la paix, la bonté, la patience, la longanimité auprès de vos étudiants/suiveurs.Je vous félicite! Enseignez! Continuez à enseigner!
- **Par nos enseignements actuels:**
 - Sermons, leçons, clubs de lecture, études bibliques, cours pour dames, cours pour jeunes femmes, dévotions, services pour dames, petits groupes, groupes cellulaires, groupes d'intérêt - les possibilités sont infinies !
 - Que donnez-vous à vos brebis - celles qui vous suivent?
 - La vraie et pure parole de Dieu (dans l'un ou l'autre des formats susmentionnés)
 - 1st Corinthiens 2:4 "Mon discours et ma prédication n'étaient pas des paroles séduisantes de la sagesse humaine, mais une démonstration de l'Esprit et de la puissance".
 - 2nd Tim. 4:2. Paul ordonne à Timothée de "Prêcher (ENSEIGNER!) la Parole! être prompt à temps, hors de temps (quand c'est convenable, quand ça ne l'est pas!)". Une autre version intéressante est celle de l'ERV : "Annoncez à tous le message de Dieu. Soyez toujours prêts à faire ce qui est nécessaire. Dites aux gens ce qu'ils doivent faire, dites-leur quand ils font mal et encouragez-les. Faites cela avec une grande patience et un enseignement attentif".
- **Si vous ne les enseignez pas, qui le fera?**
 - Qui a son oreille, son intérêt - Qui fournit de la bonne nourriture? Quelqu'un qui prêche un message séduisant ou la vérité? EST-CE VOUS?
 - Qui leur murmure à l'oreille?
 - Où trouvent-ils leur nourriture, leur force, leurs encouragements - auprès de vous? Ou de quelqu'un d'autre? POURQUOI?
 - Les moutons affamés ont besoin de manger! Elles trouveront de la nourriture quelque part! Assurez-vous que VOUS fournissez une nourriture saine et abondante aux brebis que Dieu vous a confiées!

Mes chères sœurs, compagnons de la foi - Les personnes âgées - Nous avons besoin de vous!

Votre pays a besoin de vous!

Il est temps que la véritable armée de Dieu se lève et se tienne dans la brèche pour toutes nos nations.

Nous sommes dans la dernière ligne droite de cette course - le témoin est entre vos mains!

Enseignez aux plus jeunes pour qu'ils puissent à leur tour enseigner aux autres.

"Laissez les femmes âgées enseigner!"